# SWITCH NEWS! No.62

**・スイッチカンパニーの最新耳ヨリ情報をお届け!~** 

【発行日 2019年12月22日】





11/23仕ピュアフル松山にて理系限定シューcaféを実施しました。 ざっくばらんな交流会ということで、会場は終始朗らかな空気で進 み、学生さんは質問を交えながら、理系ならではの経験をどう生か せるかを真剣に考えていました。

午前午後を通して参加してくださった学生さんにピュアフル特製の 美味しいお弁当をご用意したのも大きなポイントになったようです『 双方から「満足!」「また参加したい」と仰っていただけるイベントに なりました分

次は、全学部対象のシューcaféが来年2月に控えています。今回の 経験を活かしてより良いイベントになるよう頑張ります!

皆様のご参加をお待ちしております♪

(平山)





## ★12月1日女子Caféイベントを実施しました★



2019年12月1日(日)12:00~15:00 【場 所】COMS5階会議室 【内 容】カフェスタイル交流会

働く女性社会人と女子学生との交流会「100人女子café」を今年度も実施 しました。皆様のお力添えをいただきまして、4回目となる今年度も無事 に開催に至ることができました。

参加学生からは「女性ならではの視点でお話ができた」「素敵な社会人 の方々ばかりで、有意義でした」などの声がありました。来年度、就職活 動を控えた3回生はもちろん、大学生活が始まったばかりの学生にとっ ても先輩女子のリアルな声は、とても刺激になりました。

今後も、先輩女子と女子学生の出会いの場を創造してまいりますので何 卒よろしくお願い申し上げます。(坂本)

### 師走ですね!

2019年もあと残すところ数日。皆さんにとってはどんな一年でし たか?スイッチカンパニーにとっては、目まぐるしくも少しずつ前進 していることを実感できた1年でした。できなかったことや課題は、 キリがないほどありますが、その事実と向き合うからこそ、これま でよりも良い結果につながったことや、一人一人が得意分野を見 つけながら成長したなと実感できるシーンも増えました。

第7期目のスタートにおいては、第二創業期の1年目と位置づけ 新たな体制で新たなチャレンジに向かうために、活動スタンスとな るキーワードも決めました。私たちの業界を取り巻く環境は刻々と 変化し、今この瞬間にも、「これまで当たり前だったもの」が、過去 のサービスとなるべく変化の入れ替わりを繰り返しています。だか らこそ、常に先にある流れに目を向けて、そして視野を広げて取捨 選択を行っていかなければなりません。その点でいうと、吟味する 時間や検討する時間を、今の世の中の変化は待ってくれませんか ら、スピードあるブレないジャッジを繰り返していかなければなりま せん。そしてそのためには、一人一人が学び続けることは勿論、 信頼できる仲間たちの存在が、何よりもその判断を支えてくれてい るのかもしれないと、思います。年末年始とイベントが控えており、 社内では、一人として欠けることができない緊張感ある状態です が、そんなときだからこそ一致団結して、令和最初の年末を気持ち よく迎えられるよう、ラストスパートしていきます。

本年も、大変お世話になりました。来年も「さぁ、はみだそう!」の コンセプトに恥じないスイッチらしさで走り抜けたいと思います。

芝 飛鳥

# SUBAC<sup>3</sup> 初開催!





2019年11月30日に四国地区大学野球連盟対象 合同企業説明会 「SUBAC<sup>3</sup>」を初開催いたしました。開催場所は四国のちょうど中心という こともあり愛媛県新居浜市で行い、四国中の野球部所属の学生約100 名と企業14社が参加しました。学生には全員にオリジナルの名刺を配布 し、緊張しながらも企業の担当者と名刺交換を行い、就職活動に向けて の第一歩を踏み出しておりました。野球部所属ということで元気や礼儀 正しさに関心を寄せていた企業の方が多く、初開催としてはとても有意 義な会となりました。まだまだ至らぬ点もあるため、次回の開催に向けて しっかりと振り返りを行い修正できたらと思います。

ご案内



2月28日🕾シューcafé※詳細は各営業担当まで ※今回のスイッチノー残業Day・・・12月25日(水)・1月8日(水)となります。